



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 18. Dezember 2012

P122051

Swisslos-Fondsbeitrag: Sammelantrag

://: 1. Aus dem Swisslos-Fonds werden für folgende Projekte Beiträge von insgesamt CHF 28'000 bewilligt:

- | | | |
|-----|--------|---|
| CHF | 10'000 | an La Cetra Barockorchester Basel für das Konzert Matthäus-Passion von Johann Sebastian Bach in der Peterskirche am 1. März 2013. |
| CHF | 5'000 | an Musique des Lumieres, OSJ Symphonic.net Boncourt für das Konzert „Le Soldat et le Kaiser“ im Union Basel am 3. Februar 2013. |
| CHF | 8'000 | an das Forum FIM für Improvisierte Musik & Tanz für das FIM-Festival im Unternehmen Mitte im August 2013. |
| CHF | 5'000 | an Mette Stausland Basel für die Monographie der Künstlerin Mette Stausland. |

